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＜点鐘＞� 川崎麻生RC親松会長

＜ソング＞　君が代、奉仕の理想

＜挨拶＞
　第2590地区ガバナー
轟淳次様→「明けましておめ
でとうございます。今年1年会
員増強で進めさせて頂きまし
た。日本全国34地区あります
が、私がロータリアンになった時は3,300名以上の会
員がいました。私がバトンタッチをした時2,000名を
切っていました。予算も立たずに大きな事業はできま
せん。私の年度でIMをやめることによって60数万の
費用を削減しました。IMをやめても皆さんにもっとも
っとロータリーを知ってもらいたいということでRLI
という事業を行いました。こちらは皆さんに参加費を
頂いています。また諮問委員会を割愛させて頂きまし
た。諮問委員会は今後のロータリーをどうするかとい
うことについて真剣に話し合う場ですが費用の面から
考えて数回割愛させて頂きました。3,300名以上の会
員が2,000名を切って今までと同じ予算を立てて従来
通りに支払ってしまうと事務局の家賃も給与も払えな
くなってしまいます。こんな経営を1年受け持つのは
我慢ができず、緊縮でご協力頂きながら、11月現在で
2,060名まで回復してきました。怖いのは半年先の6月
です。毎年6月には大量の退会者が出るのですが、今

年度は楽しみながらロータリー活動に専念して頂き退
会者を出さずにいきたいです。私も全ての地区大会、
公式訪問を終えましたがホッとする間もありません。
ガバナーの移動費も宿泊費も自分で負担しています。
会員が増えればそうした費用も捻出できガバナーの負
担も減ってきます。なかなか思うように会員増強を進
められないクラブがあれば相談してください。皆さん
縁あってロータリアンになったと思います。ぜひロー
タリーを楽しんで頂きたいです。私も55クラブの公式
訪問をさせて頂き本当によかったと思っています。ど
のクラブも金太郎飴のようではなく、それぞれ違った
個性のクラブが奉仕というベクトルを1つに合わせて
活動している姿を見るとホッとします。皆さんにお願
いがあります。ぜひとも女性会員、若手の男性会員を
発掘して頂きたいです。女性会員は着実に増えてい
ます。女性会員の発掘に皆さんのお力をお借りしたい
と思います。各クラブとも若手と女性会員を増やしつ
つ長く在籍している重鎮の居心地のよいクラブを作っ
てください。チームワークよく楽しんで頂ければと思
っています。あと半年頑張りますので皆さんのご協力
をよろしくお願いします」。

　第3グループガバナー補佐
大野勉様→「今年最初の例会
を合同で開催するということ
で結束力のあるクラブだと感
じました。川崎西北RC、川

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1990回  1 月21日 職場訪問

第1991回  1 月28日 クラブ協議会

第1992回  2 月 4 日 クラブフォーラム　会員増強 
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崎麻生RC、川崎百合丘RCの会長、幹事、会場監督、
親睦委員、事務局の皆さんに感謝を申し上げます。
今日のガバナー補佐会では各クラブの増強の進捗状
況、各副幹事のお話を頂きました。11月末の時点で
は36名の増となっておりますが6月末には2100名ま
であと64名を第2590地区で増やして頂きたいと思い
ます。川崎百合丘RCが5名の増強とのことで中島健
児会長が強い味方であると感じています。私は毎年
箱根駅伝を見に行きます。朝5時に出発して6時頃現
地に着きます。13時過ぎに1位の青山学院大学が通
過するまでの間車の中で過ごしますが、大阪から来
られたご夫婦や沼津から来た明治大学のOBの方も
いらっしゃいました。96回ですのであと4回、100回
まで見に行きたいと思っております」。
川崎西北RC　キム様
川崎百合丘RC　張楽君
川崎麻生RC　ムハンマド様

＜ニコニコ委員会＞� 福家委員
　川崎麻生RC　第3グループガバナー補佐大野勉様
→「明けましておめでとうございます。今年もよろ
しくお願いいたします」。当クラブより、中島健児
会長→「新年あけましておめでとうございます。本
日の3クラブ合同例会よろしくお願いします」。金子
幹事→「明けましておめでとうございます。本日は
合同例会よろしくお願いします」。以下、感謝をこ
めてニコニコへ。阿久澤会員、安藤美恵子会員、安
藤亨会員、古澤会員、平岡会員、井上久会員、井上
勇会員、石野会員、鴨志田会員、菊池会員、北島会員、
木庭会員、小島会員、小塚会員、都田会員、中島眞一
会員、野島会員、大矢会員、親松会員、尾崎会員、

坂井会員、佐々岡会員、白井会員、菅会員、鈴木文
夫会員、渡邊会員、屋敷会員、結城会員、福家会員。

＜出席委員会＞� 結城委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜点鐘＞� 川崎麻生RC親松会長

本日のプログラム 　
3クラブ合同新年会
　新年最初の例会は川崎麻生RC、川崎西北RC、川
崎百合丘RCの3クラブ合同で開催しました。鏡開き
で乾杯をした後、新年会となり美味しいお食事とお
酒で3クラブの皆さんと楽しい時間を過ごし親睦を
深めました。

18:20　乾杯＋挨拶　川崎西北RC齊藤直前会長
18:40　次年度紹介・挨拶
19:50　�手に手つないで　ソングリーダー　�

川崎麻生RC　鈴木昭弘様
19:55　締めの挨拶　川崎百合丘RC　中島健児会長
20:00　解散

会員 出席 欠席 メーク

第1988回� 50� 36� 14� � 72%
第1987回� 50� 41� 9� 1� 84%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 32件� 33,000円� 811件� 897,514円
� 0件� 0円� 18件� 289,400円
� 0件� 0円� 1件� 110,000円
� 0件� 0円� 18件� 290,000円

累計


